



ぼちぼち通信



10月になり、日中はまだまだ汗ばむ陽気ですが、朝夕は涼しく、過ごしやすくなってきました。

夏休みが終わって、一ヶ月。今年の夏休みは、前半が猛暑、後半は豪雨、そして悪天候続きでした。異常気象と、コロナ感染者の急増で心落ち着かない日々でしたが、無事に夏休みを過ごすことができました。

これからは、行事やイベントが多くなる季節です。ぼちぼちでも、感染症対策をしながら楽しいことや体験活動を計画していきたいと思っています。



わ～、草が
いっぱい！

収穫の時期が 近づいてきています



サツマイモ

サツマイモ畑の草むしり。「暑いからいやだよ～」「虫がいやだよ～」「めんどくさいよ～」となかなか乗り気にならない子どもたち。

でもがんばってくれた子どものおかげで、葉っぱが元気に茂っています。



稲

田植え体験をさせていただいた田んぼ。育っていないところもありましたが、失敗体験を来年に生かしていきたいと思います。もちろん、ちゃんと育っている稲もあります。(先日の台風で倒れているところがありました。)

今年も稲刈り体験をさせていただく予定です。

ぼちぼちまついのおしらせ

11月13日(土) 13:30~15:30

場所: ぼちぼち

詳しいことは、今後チラシやホームページでお知らせいたします。

前号でもお知らせしましたが、佐賀夢根っこのホームページが完成しました。

ぼちぼちも活動写真などを更新中です。2ヶ月に一度発行しているこの「ぼちぼち通信」もアップします。是非、ご覧ください。

アドレス: yumenekko.roukyou.gr.jp

QRコード:

